

おもいやり きちんとあいさつ けんきょうがんばる!

令和3年10月29日

おきべっ子だより

東大阪市立意岐部小学校
校長 坂口 晶子

運動会いよいよ日曜日!

入校許可証お忘れなくお持ちください!



得点発表を
見守る練習



連日いいお天気の中、子どもたちは運動会の練習に一生懸命です。その生き生きした姿に思わずこちらが笑顔になります。

一方、週間天気予報に日曜日傘マークが出現し、少々心配になってきました。どうか無事運動会が開催できますように!

運動会練習が始まったころから、新型コロナウイルス感染症の状況が収まってきたように見えます。できればご来賓の方をお招きしたり、保護者の方の人数制限もなしで開催したかったのですが、まだ予防対策なく教育活動を行うところまでの安心材料

がそろったとも言えず、心苦しいのですが、今年も昨年にならった制限を設けさせていただきます。また当日本校でも衆議院議員選挙の投票があり、正門や校舎内トイレが使えないことなど、ご来場の皆様にご不便をおかけいたします。

子どもたちのトラックを全力で走る一生懸命な姿、演技中の楽しそうな笑顔、また高学年の係活動にてきぱき取り組む様子など見どころ満載です。どうか温かい拍手で応援をお願いいたします。

10月の 学習の様子

辞書もタブレットも使いこなして
夢中で勉強する2年生。



聴覚にしょう害がある方が工夫していることや困っていることなどのお話をしてくださいました。日常の「こまりごと」は工夫をすれば「しょう害」ではなくなる。みんなで助け合って、アイデアを出して、「こまりごと」を減らしてほしい、とお話されました。



3年生は、歩いて消防署の見学に行きました。質問への答えをお話して下さる署員さんに必死で耳を傾け、メモを取っていました。「地震で壊れた商店街」の中もこわごわ通りました。



運動会のみどころ



1, 2年団演

1学期から少しずつ練習してきたので動きはバッチリ。ダイナミックに踊れる子どもたちです。



3, 4年団演

4年生がまず振り付けを覚え、3年生に教えてあげました。「優しく教えてくれるねん。」と嬉しそうな3年生。



応援用紅白
うちわも凝
ってます!



本番では2色のタオルを持って躍動感いっぱいに踊ります。最後のポーズは、英語のメッセージが。しっかり読んでくださいね!



はっぴの文字
にもご注目!



5, 6年団演



意岐部伝統のソーラン節。舟をこぐ颯爽とした動き、ニシンを獲る力強い動作、はっぴを翻しながらカッコよく踊ります。

